Schule Rehetobel







Informationsblatt «Repetitives Testen»

Warum?

- o Gesundheit der Kinder und Mitarbeitenden schützen
- Verhinderung der Ausbreitung des Coronavirus
- o Keine Unruhen durch Ausbruchtestungen
- Ruhe und Kontinuität im Schulalltag
- Quarantänemassnahmen können gelockert werden
- o Maskentragepflicht kann verhindert werden

Wie?

- o Firma MiSANTO ist verantwortlich für die Tests:
 - → alle Eltern erhalten von MiSANTO eine E-Mail mit dem Einladungs-Link, um auf die Online-Plattform von MiSANTO zu gelangen
 - → auf der Plattform kann einmalig entschieden werden, ob die Eltern mit den Testungen einverstanden sind oder diese zurückweisen
- o einfacher Einzel-Spucktest in jeder Klasse der Schule
 - → NICHT getestet werden genesene Kinder sowie Kinder, deren Eltern ihr Einverständnis nicht gegeben haben
- Versand der Proben ins Labor von MiSANTO
- o Eltern und Schulleitung: Laborbefund ist online einsehbar mit dem persönlichen Zugang zur Plattform
- o Isolation von Kindern mit positivem Befund, um Ansteckungen zu vermeiden
- Die Tests sind kostenlos, die Krankenkassenkarte ist nicht nötig

Wann?

- o Start nach den Herbstferien am Dienstag, 26. Oktober 2021
- o Einmal wöchentlich im Klassenverband
- o Laborbefunde sind spätestens am Donnerstag online einsehbar